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"Aujourd’hui l’humanité est parvenue au seuil du temple de l’Amour. 

Elle fait ses premiers pas dans ce Royaume nouveau pour elle !"
Peter Deuvov

Le mot de Domi-Claire
En ce début d’année 2024, mon cœur est 
animé d’un optimisme infaillible. C’est pour 
cette raison que je vous souhaite une année 
d’exception, jalonnée de nombreuses grâces, 
de compréhensions nouvelles et de guérisons
définitives.
Jésus a déclaré : « Celui qui croit en moi fera 
les œuvres que je fais. Il en fera même de plus 
grandes ». Le temps est venu d’accomplir de 
grandes choses pour nous et pour tous car nous 
nous sommes incarnés pour cela. Oui nous 
sommes venus sur Terre en ces temps uniques 
de transition pour pleinement comprendre, 
intégrer et appliquer comme jamais ces Lois
Fondamentales qui régissent nos vies, toutes 
vies et l’univers. Certes, c’est très exigeant et 
confrontant, mais nous possédons en nous tout 
ce dont nous avons besoin pour transmuter 

l’ancien et créer une réalité bien différente et 
vertueuse. Nous nous sommes portés volontaires 
pour restaurer le Royaume des Cieux en nous et 
autour de nous !
Nous sommes des millions à œuvrer sur la 
Planète et tel David qui affronte victorieusement 
Goliath, il nous est demandé de maintenir notre 
attention sur la Victoire de la Lumière ! Cette 
Victoire est déjà scellée dans le monde la Cause 
et il nous appartient de la manifester dans 
le monde de la Forme quelles que soient les 
circonstances extérieures !! 
Oui, le moment est venu de renforcer notre 
Divine Puissance et de manifester des miracles 
pour nous et pour tous !
En 2024, Restaurer l’Amour Absolu sera une des 
priorités des Êtres de Lumière !

2024
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JOURNALISTE : M. Tesla, vous avez remporté la 
gloire de l’homme qui s’est intéressé aux processus 
cosmiques. Qui êtes-vous, monsieur Tesla ?

TESLA : La question est juste, M. Smith, et je vais 
essayer de vous donner la réponse juste.

JOURNALISTE : On dit que vous venez de la 
Croatie, de la zone appelée Lika, où les arbres, 
les roches et le ciel étoilé grandissent à côté des 
gens. On dit que votre village natal porte le nom 
des fleurs de la montagne, et que la maison dans 
laquelle vous êtes né se trouve à côté de la forêt et 
de l’église.
TESLA : Tout ce que vous dites est vrai. Je suis fier 
de mon origine serbe et de ma patrie croate.

JOURNALISTE : Les futuristes disent que le XXème 
et le XXIème siècles sont nés dans la tête de Nikola 
Tesla. Ils célèbrent le champ magnétique rotatif et 
chantent des hymnes au moteur à induction. Son 
créateur fut appelé « le chasseur qui attrapa la 
lumière dans ses filets depuis les profondeurs de la 
terre », et « le guerrier qui captura le feu du ciel ». 
On dit qu’il est le père du courant alternatif et que 
vous ferez que la Physique et la Chimie dominent 
la moitié du monde. L’industrie le proclamera 
comme son saint suprême, un banquier pour les 
plus grands bienfaiteurs. Dans le laboratoire de 
Nikola Tesla, on a brisé un atome pour la première 
fois. On a créé une arme qui produit des vibrations 
sismiques. Là, on découvrit des rayons cosmiques 
noirs. Cinq races lui adresseront des prières dans 
le temple du futur, parce qu’il leur a enseigné 
un grand secret : on peut arroser les éléments 
d’Empédocle avec les forces de vie des éthers.
TESLA : Oui, voilà quelques-unes de mes 
découvertes les plus importantes. Malgré cela, je 

suis un homme vaincu. Je n’ai pas atteint le plus 
grand de mes objectifs.

JOURNALISTE : Quel est-il, M. Tesla ?

TESLA : Je voulais illuminer toute la Terre. 
Il y a suffisamment d’électricité pour créer un 
deuxième soleil. La Lumière apparaîtrait autour de 
l’Équateur, comme un anneau autour de Saturne. 
L’humanité n’est pas prête pour la grandeur et le 
bien. À Colorado Springs, j’ai imprégné la terre 
d’électricité. Nous pouvons aussi arroser les autres 
énergies, comme l’énergie mentale positive. Elles 
sont dans la musique de Bach ou de Mozart, ou dans 
les vers de grands poètes. À l’intérieur de la Terre 
se trouvent les énergies de la Joie, de la Paix et de 
l’Amour, qui s’expriment par exemple au travers 
d’une fleur qui pousse sur la Terre, de la nourriture 
que nous lui soutirons et tout ce qui fait de la 
Terre le foyer de l’homme. J’ai passé des années à 
chercher le moyen d’influencer les gens avec cette 
énergie. La beauté et le parfum des roses peuvent 
être utilisés comme médicament et les rayons du 
soleil comme nourriture. La vie a un nombre infini 
de formes et la tâche des scientifiques consiste à 
les trouver dans toutes les formes de la matière. 
Trois choses sont essentielles là-dessus. Je ne fais 
que les chercher. Je sais que je ne les trouverai pas, 
mais je ne perdrai pas espoir.

JOURNALISTE : Quelles sont ces choses ?

TESLA : La nourriture est un problème. Quelle 
énergie, stellaire ou terrestre, peut alimenter les 
affamés de la Terre ? Avec quel vin peut-on arroser 
toute la soif pour que les personnes puissent 
animer leur cœur et comprendre qu’ils sont des 
dieux? L’autre chose est de détruire la puissance 
du mal et la souffrance par laquelle passe la vie de 

« TouT esT Lumière »
enTrevue avec niKoLa TesLa pour La revue "immorTaLiTy".
réaLisée dans son LaboraToire à coLorado springs en 1899.

Extraits 
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de l’homme ! Parfois, il y a comme une épidémie 
dans les profondeurs de l’espace. Dans ce siècle, la 
maladie s’est étendue de la Terre jusqu’à l’Univers. 
La troisième chose est : y a-t-il un excès de lumière 
dans l’Univers ? J’ai découvert une étoile qui 
pourrait disparaître, selon les lois astronomiques et 
mathématiques, et malgré cela, rien ne changerait. 
Cette étoile est dans cette galaxie. Sa lumière peut 
se diffuser à une telle densité qu’elle tiendrait dans 
une sphère plus petite qu’une pomme et serait en 
même temps plus lourde que notre Système Solaire. 
Les religions et les philosophies enseignent que 
l’homme peut arriver à être le Christ, Bouddha 
et Zarathoustra. Ce que j’essaie de démontrer est 
révolutionnaire et presque inaccessible. C’est ce 
qu’il faut faire dans l’univers pour que chaque être 
naisse comme Christ, Bouddha ou Zarathoustra. Je 
sais que la gravité est contraire à tout ce qui doit voler 
et mon intention n’est pas de faire des dispositifs 
de vol (avions ou missiles), mais d’enseigner à 
l’individu à récupérer la conscience de ses propres 
ailes... En plus, je suis en train d’essayer d’éveiller 
l’énergie contenue dans l’air. Il y a des sources 
d’énergie principales. Ce que l’on considère comme 
étant de l’espace vide n’est qu’une manifestation 
de la matière qui n’est pas éveillée. Il n’y a pas 
d’espace vide sur cette planète, ni dans l’Univers... 
Les trous noirs, dont parlent les astronomes, sont 
les plus puissantes sources d’énergie et de vie.

JOURNALISTE : À la fenêtre de votre chambre de 
l’hôtel Waldorf-Astoria au trente-troisième étage, 
chaque matin viennent les oiseaux.

TESLA : Un homme doit être sensible aux oiseaux. 
C’est à cause de leurs ailes. L’être humain en avait 
autrefois, réelles et visibles !

JOURNALISTE : Vous n’avez pas cessé de voler 
depuis ces jours lointains à Smiljan !

TESLA : Je voulais voler depuis le toit et je suis 
tombé. Les calculs des enfants peuvent être faux. 
Rappelez-vous que les ailes de la jeunesse veulent 
tout avoir dans la vie !

JOURNALISTE : Avez-vous déjà été marié ? On 
ne sait pas si vous avez de l’affection pour l’amour 
ou pour une femme. Les photos de votre jeunesse 
montrent que vous étiez un homme attractif.

TESLA : Non, jamais. Il y a deux points de vue : ou 
bien on a beaucoup d’affection ou pas du tout. La 
voie du milieu sert pour rajeunir la race humaine. 
Pour certains hommes, les femmes nourrissent et 
fortifient leur vitalité et leur esprit. Chez d’autres 
personnes, être seul produit le même effet. J’ai 

choisi ce deuxième chemin.

JOURNALISTE : Vos admirateurs se plaignent du 
fait que vous attaquez la relativité. Votre affirmation 
selon laquelle la matière n’a pas d’énergie est 
étrange. Tout est imbibé d’énergie, où est-elle ?

TESLA : Il y eut d’abord l’énergie et ensuite la 
matière.

JOURNALISTE : M. Tesla, c’est comme quand 
vous avez dit que vous êtes né de votre père et non 
de vous.

TESLA : Exactement ! Que se passe-t-il avec la 
naissance de l’Univers ? La matière est créée à 
partir de l’énergie originelle et éternelle que nous 
connaissons comme la lumière. Elle brillait et les 
étoiles, les planètes, l’homme et tout ce qu’il y a 
sur la Terre et dans l’Univers apparurent peu à peu. 
La matière est une expression des formes infinies 
de la lumière, parce que l’énergie est plus vieille 
qu’elle. Il y a quatre lois de la Création :
- La première est que le mental ne peut pas concevoir 
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ou mesurer mathématiquement la source de tout le 
plan déconcertant et obscur. Dans ce plan s’intègre 
tout l’Univers.
- La deuxième loi réside dans l’obscurité expansive, 
qui est la véritable nature de la lumière, depuis 
l’inexplicable et qui est transformée en lumière. 
-La troisième loi est la nécessité de la lumière de 
devenir une matière de la lumière. 
-La quatrième loi est : il n’y a ni début ni fin ; les 
trois lois précédentes ont toujours lieu et la Création 
est éternelle.

JOURNALISTE : Dans l’hostilité à la Théorie de 
la Relativité, vous en arrivez même à donner des 
conférences contre son créateur les jours de ses 
anniversaires...

TESLA : Rappelez-vous : ce n’est pas l’espace qui 
se courbe, mais le mental humain qui ne peut pas 
comprendre l’infini et l’éternité ! Si la relativité 
était bien comprise par son créateur, il gagnerait 
l’immortalité, même encore physiquement, si cela 
était son désir. Je fais partie d’une lumière qui est 
la musique. La lumière remplit mes six sens : je 
la vois, l’entends, la palpe, la sens, la touche et 
la pense. Penser à elle est mon sixième sens. Les 
particules de lumière sont des notes écrites. Un 
rayon peut être une sonate entière. Mille boules 
d’éclairs sont un concert. Pour ce concert, j’ai créé 
une boule d’éclairs qu’on peut entendre sur les 
pics gelés de l’Himalaya. À propos de Pythagore 
et les mathématiques, un scientifique ne peut et ne 
doit pas les enfreindre. Les nombres et les équa-
tions sont des signes qui marquent la musique des 
sphères. 
Si Einstein avait écouté ces sons, il n’aurait pas 
créé la Théorie de la Relativité. Ces sons sont des 
messages dirigés au mental sur le fait que la vie a un 
sens, que l’Univers existe en parfaite harmonie et 
sa beauté est la cause et l’effet de la Création. Cette 
musique est le cycle éternel des cieux stellaires. 
L’étoile la plus petite a complété la composition 
et fait aussi partie de la symphonie céleste. Les 
battements du cœur de l’homme font partie de la 
symphonie de la Terre. Newton apprit que le secret 
se trouve dans la disposition géométrique et le 
mouvement des corps célestes. Il reconnut que la 
loi suprême de l’harmonie existe dans l’Univers. 
L’espace courbe est le chaos, le chaos n’est pas la 
musique. Einstein est le messager de l’époque du 
bruit et de la furie.

JOURNALISTE : M. Tesla : Entendez-vous cette 
musique ?  

TESLA : Je l’entends tout le temps. Mon ouïe 
spirituelle est aussi grande que le ciel que nous 
voyons au-dessus de nous. J’ai augmenté mon 
ouïe naturelle avec le radar. Selon la Théorie de la 
Relativité, deux lignes parallèles se donneront ren-
dez-vous dans l’infini. C’est pour cela que la cour-
bure de l’espace d’Einstein se redressera. Une fois 
créé, le son dure pour toujours. Il peut disparaître 
pour un homme, mais il continue à exister dans le 
silence qui est le plus grand pouvoir de l’homme. 
Non, je n’ai rien contre M. Einstein. C’est une per-
sonne très aimable et il a fait beaucoup de bonnes 
choses, certaines d’entre elles feront partie de la 
musique. Je vais lui écrire et essayer de lui expli-
quer que l’éther existe et que ses particules sont 
celles qui maintiennent l’Univers en harmonie et 
la vie dans l’éternité.  
 
JOURNALISTE : Dites-moi, s’il-vous plaît, 
quelles conditions un Ange réunit-t-il sur la Terre 
?  

TESLA : J’en dénombre dix. Maintenez un bon 
enregistrement, et attentif.  
 
JOURNALISTE : Je vais documenter toutes vos 
paroles, cher M. Tesla.  

TESLA : Le premier prérequis est une haute 
conscience de sa mission et du travail à faire. 
Il doit, même si ce n’est que vaguement, exister 
dans les premiers jours. Ne soyons pas faussement 
modestes : le chêne sait qu’il est un chêne ; un 
arbuste, à son côté, sait qu’il est un arbuste. Quand 
j’avais douze ans, j’étais sûr que j’arriverais aux 
chutes du Niagara. Je savais dès mon enfance que 
j’atteindrais la plupart de mes découvertes, même 
si ce n’était pas bien clair...La deuxième condi-
tion à réunir est la détermination. Tout ce que 
j’ai pu, je l’ai terminé. 
 
JOURNALISTE : Quelle est la troisième condition 
de l’ajustement, M. Tesla ?  

TESLA : L’orientation de toutes les énergies 
vitales et spirituelles en œuvre. Par conséquent, la 
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purification des nombreux effets et nécessités que 
l’homme a. Je n’ai donc rien perdu, j’ai seulement 
gagné. Je profite ainsi de chaque jour et de chaque 
nuit. Prenez note : Nikola Tesla fut un homme 
heureux...Le quatrième prérequis est d’ajuster 
l’assemblage physique avec un travail. 
 
JOURNALISTE : Que voulez-vous dire, M. Tesla 
?  

TESLA : Premièrement, le maintien de l’assem-
blage. Le corps de l’homme est une machine 
parfaite. Je connais mon circuit et ce qui est bon 
pour lui. Des aliments que presque tout le monde 
mange sont pour moi nocifs et dangereux. Parfois, 
je visualise les cuisiniers du monde tous en train 
de conspirer contre moi… Touchez ma main.  
 
JOURNALISTE : Elle est froide.  

TESLA : Oui. Le torrent sanguin peut être contrô-
lé, et beaucoup de processus à l’intérieur et autour 
de nous. Pourquoi avez-vous peur, jeune homme ?
  
JOURNALISTE : Vous mentionnez souvent le 
pouvoir de la visualisation.  

TESLA : Je vais devoir remercier la visualisation 
pour tout ce que j’ai inventé. Les événements de ma 
vie et mes inventions sont réels à mes yeux, comme 
n’importe quelle chose ou article. Dans ma jeunesse, 
j’avais peur parce que je ne savais pas ce que c’était, 
mais plus tard, j’ai appris à utiliser ce pouvoir 
comme un talent exceptionnel et un cadeau. Je le 
nourrissais et le protégeais jalousement. Aussi, j’ai 
fait les corrections dans mes inventions au moyen de 
la visualisation et je les finissais de cette façon. Au 
travers de la visualisation, je résous mentalement 
des équations mathématiques complexes. Grâce à ce 
don que j’ai, je vais recevoir la distinction de Haut 
Lama du Tibet. Ma vue et mon ouïe sont parfaites, 
et j’ose dire qu’elles sont plus aiguës que chez les 
autres. J’entends le tonnerre à 150 kilomètres de 
distance et je vois des couleurs dans le ciel que 
d’autres personnes ne peuvent pas voir. J’ai cette 
amplification de la vue et de l’ouïe depuis que je suis 
enfant. Plus tard, je l’ai développée consciemment. 
 
JOURNALISTE : Dans votre jeunesse, vous avez 
été plusieurs fois gravement malade. La maladie 
est-elle un prérequis pour s’adapter ? 

 
TESLA : Oui. Souvent, c’est le résultat de l’excès 
d’épuisement ou de la force vitale, mais souvent 
c’est la purification du mental et du corps des 
toxines qui se sont accumulées. Il est nécessaire 
qu’un homme souffre de temps en temps. La source 
de la plupart des maladies est dans l’esprit. Par 
conséquent, l’esprit peut guérir presque toutes les 
maladies. Quand j’étais étudiant, j’ai attrapé le 
choléra qui a ravagé la région de Lika. Je me suis 
rétabli parce que mon père m’a finalement permis 
d’étudier la technologie, qui était ma vie. L’illusion 
pour moi n’a pas été une maladie, mais la capacité 
du mental à pénétrer au-delà des trois dimensions 
de la Terre. J’ai eu des illusions toute ma vie, et 
je les ai reçues comme tous les autres phénomènes 
qui nous entourent. Une fois, dans mon enfance, je 
marchais le long de la rivière avec mon oncle et je 
lui ai dit : «Une truite va sortir de l’eau, je vais jeter 
une pierre et la couper». Et c’est ce qui se passa. 
Apeuré et surpris, mon oncle s’exclama : «Vade 
retro, Satana !». C’était une personne éduquée et 
elle parlait en latin... J’étais à Paris quand je vis la 
mort de ma mère. Dans le ciel, rempli de lumière 
et de musique, des nuages flottaient ; c’étaient 
des créatures merveilleuses. L’une d’elles avait 
le caractère de la mère qui me regardait avec un 
amour infini. À mesure que la vision disparaissait, 
je sus que ma mère était morte.
 
JOURNALISTE : Neuvième 
ajustement, M. Tesla ?  

TESLA : Faire tout notre possible, quel que soit le 
jour, quel que soit le moment, pour ne pas oublier qui 
nous sommes et pourquoi nous sommes sur la Terre. 
Il y a des personnes extraordinaires qui sont en train 
de lutter contre la maladie, la privation, ou la société 
qui les blesse avec sa stupidité, l’incompréhension, 
la persécution et d’autres problèmes dont le pays 
est rempli. Il y a beaucoup d’anges chutés sur la 
Terre. 
 
JOURNALISTE : Ils seraient ravis de connaître 
votre philosophie.  

TESLA : La vie est un rythme qui doit être 
compris. Je sens le rythme, je le dirige et je me 
fais plaisir en lui. C’était très agréable et cela me 
donna la connaissance que j’ai. Tout ce qui vit est 
profondément et merveilleusement lié : l’homme 
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et les étoiles, les amibes et le soleil, le cœur et la 
circulation d’un nombre infini de mondes. Ces 
liens sont incassables mais on peut les dompter, 
pour rendre possible et commencer à créer des 
relations nouvelles et différentes dans le monde, et 
qu’elles ne violent pas les vieilles. La connaissance 
vient de l’espace. Notre vision est l’ensemble le 
plus parfait. Nous avons deux yeux : le terrestre 
et le spirituel. On recommande qu’ils deviennent 
un seul œil. L’Univers est vivant dans toutes ses 
manifestations, comme un animal pensant. La 
pierre est un être pensant et sensible, tout comme 
les plantes, les bêtes et l’homme. Une étoile qui 
brille demande à être vue et si nous n’étions pas 
si égocentriques, nous comprendrions son langage 
et son message. La respiration, les yeux et les 
oreilles de l’homme doivent être en accord avec la 
respiration, les yeux et les oreilles de l’Univers.  
 
JOURNALISTE : Quand vous dites cela, il 
me semble entendre les textes bouddhistes, des 
paroles ou « Parazulzusa » taoïstes.  

TESLA : C’est ainsi ! Ceci signifie qu’il existe 
une connaissance générale, et que la Vérité que 
l’homme a toujours possédée existe. Selon mon 
sentiment et mon expérience, l’Univers a une seule 
substance et une énergie suprême avec un nombre 
infini de manifestations de la vie. Le mieux est que 
la découverte d’une nature secrète révèle l’autre. 
On ne peut pas les cacher. Elles existent autour de 
nous mais nous sommes aveugles et sourds pour 
elles. Si nous nous attachons émotionnellement à 
elles, elles viennent à nous d’elles-mêmes. Il y a 
un tas de pommes, mais seulement un Newton. Il 
n’eut besoin que d’une pomme qui tomba face à lui. 
 
JOURNALISTE : Je vous pose une question que 
j’aurais pu vous poser au début de cette entrevue : 
que fut l’électricité pour vous, cher M. Tesla ?  

TESLA : Tout est électricité. D’abord, il y eut la 
lumière, source sans fin d’où provient le matériel 
et qui est distribuée vers toutes les formes que 
représentent l’Univers et la Terre avec tous leurs 
aspects de la vie. Le noir est le véritable visage 
de la Lumière, c’est juste que nous ne le voyons 
pas. C’est une grâce remarquable pour l’homme 
et les autres créatures. Chacune de ses particules 
possède de la lumière, des radiations, de l’énergie 
thermique, nucléaire, chimique, mécanique et une 

énergie qui n’est pas encore identifie. Elle a le 
pouvoir de conduire la Terre sur son orbite. Elle 
est l’authentique levier d’Archimède.  
 
JOURNALISTE : M. Tesla, vous êtes trop biaisé 
vis-à-vis de l’électricité. 
 
TESLA : Je suis l’électricité. Ou si vous 
préférez, je suis l’électricité sous forme 
humaine. Vous êtes l’électricité aussi, M. 
Smith, mais vous ne vous en rendez pas compte. 
 
JOURNALISTE : Est-ce pour cela que vous 
avez la capacité de supporter des décharges 
d’un million de Volts à travers votre corps ?  
TESLA : Imaginez un jardinier attaqué par les 
herbes. En fait, ceci serait une folie. Le corps de 
l’homme et le cerveau sont faits d’une grande 
quantité d’énergie. En moi existe la plupart de 
l’électricité. L’énergie, qui est différente chez 
chacun, est ce qui fait de l’humain le « moi » 
ou l’« âme ». Pour d’autres créatures, dans leur 
essence, l’âme de la plante est l’âme des minéraux 
et des animaux. La fonction cérébrale et la mort se 
manifestent dans la lumière. Quand j’étais jeune, 
mes yeux étaient noirs, maintenant ils sont bleus 
et avec le temps, comme la tension du cerveau 
s’accroit, ils s’approcheront du blanc. Le blanc est 
la couleur du ciel. À travers ma fenêtre, un matin, 
une colombe blanche arriva. Je lui donnai à manger. 
Elle voulait me dire qu’elle était en train de mourir. 
Des jets de lumière sortaient de ses yeux. Je n’avais 
jamais vu autant de lumière dans les yeux d’aucune 
créature comme j’en vis chez cette colombe. 
 
JOURNALISTE : Le personnel de votre laboratoire 
parle d’éclairs de lumière, de feu et de tonnerres qui 
se produisent si vous êtes en colère ou en danger.  

TESLA : C’est la décharge psychique ou un 
avertissement pour être vigilant. La lumière a 
toujours été de mon côté. Savez-vous comment j’ai 
découvert le champ magnétique rotatif et le moteur 
à induction, qui me rendit célèbre quand j’avais 26 
ans ? Un soir d’été, à Budapest, je regardais avec 
mon ami le coucher de soleil. Des milliers de feux 
faisaient des tours dans des milliers de couleurs 
flamboyantes. Je me suis souvenu de Faust et 
j’ai récité ses vers et ensuite, comme dans un 
brouillard, j’ai vu le champ magnétique tourner et 
le moteur à induction. Je les ai vus dans le soleil !  



7

… 
JOURNALISTE : Pour vous, la science et la 
poésie sont une même chose ?  

TESLA : Ce sont les deux yeux d’une personne. 
On enseigna à William Blake que l’Univers naquit 
de l’imagination, qu’il se maintient et existera tant 
qu’il y aura un dernier homme sur la Terre. C’était la 
roue avec laquelle les astronomes ont pu rassembler 
les étoiles de toutes les galaxies. C’est l’énergie 
créatrice, identique à l’énergie de la lumière.  
 
JOURNALISTE : Pour vous, l’imagination 
est plus réelle que la vie elle-même ?  

TESLA : Elle donne de la lumière à la vie. Je me 
suis nourri avec ma pensée, j’ai appris à contrôler 
les émotions, les rêves et les visions. J’ai toujours 
apprécié la façon dont j’ai nourri mon enthousiasme. 
Durant toute ma vie, j’ai passé beaucoup de temps 
en extase. Voilà la source de ma joie. Elle m’a aidé 
durant toutes ces années à travailler, ce qui fut 
suffisant pour cinq vies. Le mieux est de travailler la 
nuit, à cause de la lumière stellaire et du lien étroit. 
 
JOURNALISTE : Vous avez dit que je suis, comme 
tout être, la Lumière. Ceci me complimente, mais 
j’avoue ne pas très bien comprendre.  
TESLA : Pourquoi est-il nécessaire de comprendre, 
M. Smith ? Il suffit de croire. Tout est lumière. Dans 
l’un de ses rayons se trouve le destin des nations. 
Chaque nation a son propre rayon dans cette 
grande fontaine de lumière que nous percevons 
comme le soleil. Et rappelez-vous qu’il n’y a 
aucun homme qui ait existé et qui ne soit mort ! 
Il s’est transformé en lumière et il existe toujours 
en tant que tel. Le secret réside dans le fait que les 
particules de lumière rétablissent son état originel.  
 
JOURNALISTE : C’est la résurrection !  

TESLA : Je préfère l’appeler retourner à une 
énergie antérieure. Le Christ et beaucoup d’autres 
connaissaient le secret. Je suis en train de chercher 
la manière de conserver l’énergie humaine. Il s’agit 
des formes de la lumière, parfois directement 
comme lumière céleste. Je ne l’ai pas cherchée pour 
mon bénéfice propre, mais pour le bien de tous. Je 
crois que mes découvertes rendent la vie des gens 
plus facile et plus supportable, et elles conduisent 
les gens vers la spiritualité et la moralité. 

 
JOURNALISTE : Quelle est cette question ?

TESLA : Comme vos yeux brillent ! Je voulais 
savoir ce qu’il se passe pour une étoile fugace 
quand le soleil s’éteint… Les étoiles tombent 
comme de la poussière ou des semences dans ce 
monde ou dans d’autres, et le soleil se disperse 
dans nos esprits, dans les vies de beaucoup d’êtres, 
ce qui renaîtra comme une nouvelle lumière ou 
comme le vent cosmique dispersés dans l’infini. 
Je comprends qu’il est nécessaire d’inclure cela 
dans la structure de l’Univers. Par contre, le 
problème est que l’une de ces étoiles et l’un de 
ces soleils, même le plus petit, se conserve.  
 
IOURNALISTE : Mais M. Tesla, vous 
rendez-vous compte que ceci est nécessaire 
et est inclus dans la constitution du monde ?  

TESLA : Quand un homme devient conscient, son 
objectif le plus élevé doit être de courir vers une étoile 
fugace et d’essayer de l’attraper. Il devra comprendre 
que sa vie lui a été donnée pour cela et il sera sauvé. 
Un jour, il sera possible d’attraper des étoiles ! 
 
JOURNALISTE : Et qu’arrivera-t-il alors ?  

TESLA : Le Créateur rira en disant : «Elles 
tombent uniquement pour que tu les poursuives et 
que tu prennes possession d’elles». ...  
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Les Initiatives

Domi-Claire : 06 99 00 82 19 
 www.dominique-claire-germain.com

Les intervenants au congrès International du  19 au 22 septembre 2024
Dominique-Claire Germain, écrivaine et conférencière internationale
Il y a plus de quarante ans, initiée par un Amérindien Comanche dans l’Arizona, Dominique-Claire s’est immergée dans la 
puissance d’une Connaissance Divine qui offre une tout autre vision du monde et de ses possibilités. Après un parcours ini-
tiatique tout autour de la Planète, elle a créé 11 CDs de méditations et écrit 6 livres qui se vendent dans plus de 22 pays. Elle 
anime en France et à l'étranger des stages et des conférences au cours desquels elle transmet les enseignements de la Hiérarchie 
Céleste. Tout son travail s'appuie et se fonde sur cette pensée : « Je n’attire pas ce que je veux, j’attire ce que JE SUIS ».

Joël, cardiologue
Après avoir passé le bac mathématiques et techniques (bac E), Joël a débuté une licence de maths et physique. Il rencontre par 
l'intermédiaire de sa mère qui était médium, un radiesthésiste/ guérisseur/clairvoyant qui le sensibilise à son savoir le convain-
quant qu'il était important qu’il devienne médecin. Il le convainc de se spécialiser et c’est ainsi qu’il devient cardiologue. Très 
ouvert, atypique et pourtant tout à fait normal et cohérent, il propose une approche globale de la médecine. Il pense qu’il est 
grand temps de pouvoir réconcilier la médecine et la spiritualité que rien n'oppose en définitive. Première conférence : « Le 
moment est venu de réconcilier la médecine et la spiritualité »

Solange, chercheuse en Neuroscience spécialisée dans l’influence de la Pédagogie
Solange Denervaud est diplômée de l'École Polytechnique Fédérale de Lausanne en bio-ingénierie et a obtenu un doctorat en 
neurosciences à l'Hôpital Universitaire de Lausanne faisant le lien entre les neurosciences et l'éducation. Elle a reçu en 2021 
le prix Biaggi de Blasys attribué à la meilleure thèse en neurosciences des universités de Lausanne, Genève et de l’EPFL. Ses 
recherches se concentrent sur ce thème: comment l'environnement d'apprentissage impacte le développement des mécanismes 
fondamentaux d'adaptation chez les enfants et les adolescents (contrôle des erreurs, flexibilité cognitive, créativité, apprentis-
sage par les pairs). Récemment, elle étudie les liens corps-cerveaux avec diverses études chez les adultes. Ses travaux combi-
nent la psychophysique, la neuropsychologie, l'électroencéphalographie (EEG) et l'imagerie par résonance magnétique (IRM).
Première conférence : "Le développement des enfants : un éclairage des neurosciences."
Deuxième conférence : "Le lien cœur-cerveau : l'être humain est plus que la somme des organes".

Pascale Montagnac, thérapeute Quantique
Sur la voie d’Éveil depuis son plus jeune âge et grâce à ses capacités extrasensorielles, Pascale a très rapidement compris et 
intégré les lois de la Physique Quantique. Elle a eu le privilège de reconnecter à la « Co-naissance » relative à cette matière. 
Plus tard, suite à la rencontre avec son compagnon d’Âme, elle reçoit par la guidance des plus hautes sphères, une méthode de 
guérison qu’elle nomme « La méthode De Melo ». Elle exerce aujourd’hui la profession de thérapeute quantique en accom-
pagnant les personnes en chemin d’Éveil. Elle guide également toutes personnes qui vivent un parcours de Flammes Jumelles 
dont la guérison est très éprouvante. Elle organise régulièrement des stages, des retraites et forme des thérapeutes à la pratique 
de « La méthode De Melo »
Première conférence : Les Flammes Jumelles 
Deuxième conférence : « JE SUIS » Flamme Jumelle 

Sylvia Alran-Bauer, Aromathérapie intuitive et quantique
Amoureuse des plantes et curieuse de leurs senteurs et vertus, Sylvia a été formée aux approches françaises, anglo-saxonnes 
et chinoises. L’apprentissage de l’Ayurveda lui a permis d’unifier tous ces précieux savoirs. Elle rencontre des distillateurs 
de différents pays. Les plantes et leurs essences la guident et lui révèlent depuis longtemps le chemin du cœur : voie qu’elle 
partage et transmet dans des conférences et des formations.
Créatrice de parfums d’âme, elle propose également des accompagnements personnalisés en reliance avec l’Essence des 
plantes
Première conférence : La voie du cœur : Rencontre avec l’Essence de la rose
Deuxième conférence : La voie de la conscience : Rencontre avec l’Essence du lotus bleu, l’Immortelle Corse, le Lotus bleu



L’Association
L’Association « Vivre sa Légende » est libre de toute appartenance.
« Vivre sa Légende » souhaite tisser des liens entre toutes les personnes désireuses de maintenir 
une vision plus Haute en ce qui concerne l’évolution de la Planète. Nous aspirons à entretenir le 
concept que tout est possible et que nous sommes ici pour accomplir notre Légende Personnelle.
L’Homme est omnipotent, investi d’une potentialité immense. IL est acteur de son histoire, cocréateur 
de sa vie. Depuis trop longtemps, tout a convergé à nous faire oublier l’Être merveilleux que nous sommes. 
Afin que chacun d’entre nous puisse réveiller l’alchimiste enfoui au fond de nous, l’Association « Vivre 
sa Légende » propose un journal mensuel qui partage la Vision d’Artisans de Lumière et d’écrivains 
de renommée internationale. Ce journal offre une approche spirituelle et concrète des événements 
planétaires.
Les articles choisis témoigneront également de l’extraordinaire processus de transmutation qui se 
met en place. Nous espérons que ces écrits vous soutiendront dans votre aventure personnelle.
L’Association propose aussi des conférences, des débats, des Méditations, des concerts et des 
ateliers d’écriture s’articulant autour de la Loi d’Attraction.

Que l’énergie des mots choisis permette à votre chemin d’être plus doux, plus serein et que votre 
Légende Personnelle se réalise...

A très bientôt ! L’équipe de Vivre sa Légende

Coupon d’adhésion

Coupon à retourner à l’adresse suivante :

Nom : …………………………………Prénom :…………………………………………
Adresse……………………………………………………………………………………
…………………………………………………………………………………………….
Tél :……………………………………………/.....……………………………………….
Email :……………………………………………………………………………………...
Date : ………/ ………/……….

Vivre Sa Légende. 301 rue colonel Moll- 83 000 Toulon.
Tel : Dominique-Claire 06 99 00 82 19

Email : contact@dominique-claire-germain.com

Adhésion association : 20 €

Merci de fai
re 

passer ce j
ournal !

Préservons la nature
R e c y c l o n s  !

n° 202 • JANVIER 2024


